



terre & Ocean

**8 Pièces**

**360 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1444**

**Prix NC**

**Capbreton**

Maison à vendre (40130)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans un bel environnement naturel à 5 minutes d'HOSSEGOR, du golf et des plages, sur plus de 7400m2 de terrain, spacieuse maison d'environ 350 m2. Exposée plein sud, elle comprend entrée, vaste séjour salon salle à manger, cuisine neuve, cinq chambres dont une suite parentale, bureau, quatre salles de bains ou salles d'eau, cellier buanderie.. En annexes, un large double garage avec rangements en mezzanine, abri de jardin, piscine chauffée, pool-house. Un véritable havre de paix pour les amoureux de la nature et du calme, tout en étant à quelques minutes du centre-ville et de l'océan. DPE: En ...

In a beautiful natural environment 5 minutes from HOSSEGOR, the golf course and the beaches, on more than 7400m2 of land, spacious house of around 350m2. Facing south, it comprises entrance hall, large living room, dining room, new kitchen, five bedrooms including a master suite, office, four bathrooms or shower rooms, utility room... In annexes, a large double garage with mezzanine storage, garden shed, heated swimming pool, pool house. A real haven of peace for lovers of nature and calm, while being a few minutes from the city center and the ocean. DPE: In progress Offered for sale by the ...

**TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)**

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

